



## **Langenthaler Odd Fellows**

### **Neue Leitung**

Bei den Langenthaler Odd Fellows – Gotthelf-Koge Nr. 10 - wechselt die Leitung: Auf Benjamin Fehrens, Langenthal, folgt Friedrich Sommer, Rothrist. Er wird zusammen mit seinem neuen Stellvertreter Roland Sommer, Langenthal, die Organisation in den kommenden zwei Jahren führen. Der Untermeister hilft dem Obermeister bei der Erfüllung seiner Aufgaben und leitet das Geschehen nach der rituellen Sitzung.

Die Gotthelf-Loge ist eine von rund 25 Odd-Fellows-Sektionen in der Schweiz. Das soziale Netzwerk der Odd Fellows steht ein für Persönlichkeitsentwicklung, für ethisches und humanistisches Denken und Handeln sowie für die Freundschaftspflege in vertrautem Kreis. Die Mitglieder setzen sich ein für Toleranz, Menschenwürde sowie für Respekt gegenüber Mitmenschen, Gesellschaft und Umwelt.

[www.oddfellows.ch](http://www.oddfellows.ch)